



25 de mayo de 2007

Los pescadores disfrutan del caudal del río Segura a su paso por Benijófar (Alicante)

Como podéis comprobar, en el archivo adjunto la fotografía tomada ayer por el personal de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) en la desembocadura del río Segura a su paso por la localidad alicantina de Benijófar.

En ella podréis comprobar la presencia de varios ciudadanos pescando en la zona, lo cual es una muestra de satisfacción para la CHS, puesto que los esfuerzos que estamos llevando a cabo para que el cauce tenga un caudal mínimo ecológico en este periodo tan fuerte de sequía (el más duro desde que se tienen registros) dan resultado.

La apuesta de esta casa por dotar al río de un caudal mínimo mediante diversas actuaciones (por ejemplo los pozos de sequía), se demuestran útiles, a tenor de lo visto en las imágenes, en la Vega Baja del Segura.

Así mismo, hay que destacar la aparición en los últimos años de pescadores en el Segura desde la ciudad de Murcia, con motivo de concursos de pesca, hasta la desembocadura, en Guardamar, lo que demuestra que el río está recuperando su vida después de tanto tiempo engrosando el dudoso honor de ser uno de los cauces más contaminados de Europa.

Además, hay que recordar que está en marcha un proyecto global para dotar a la Vega Baja de un corredor verde, que cuenta con algunos tramos ya finalizados y cuya inversión supera los 23 millones de euros.